



Jahresbericht 2013

Der Vorstand unterbreitet den Mitgliedern den vorliegenden Bericht über seine Tätigkeit während der Saison 2013 mit dem Antrag auf Abnahme an der GV 2013.

Generalversammlung 2013

Die Generalversammlung 2013 fand letztes Jahr am 22. März 2013 im KSS-Restaurant Time-out statt. Behandelt wurden die statutarischen Geschäfte, miteingeschlossen die Wahl des Präsidenten, vom Vorstand sowie die Revisoren. Der Vorstand präsentiert sich wie folgt für die Saison 2013/2014 (zweijährige Amtszeit)

Ernst Stuker, Präsident

Stefan Grimm, Kassier und Vizepräsident

Julia Hänni, Aktuarin

Fabian Hauser, Juniorenleiter

Thomas Mendler, Spielleiter Turniere

Lars Hannibal, Spielleiter Interclub

Urs Glauser, Anlagechef

Revisoren:

Gordon Klein

Thomas Alig

(Anmerkung: Das Protokoll liegt 1 Stunde vor Beginn der Generalversammlung im KSS-Restaurant Time-Out zur Durchsicht auf.)

Alter Tradition folgend gab es im Anschluss an den vom Club offerierten Apéro ein gemeinsames Nachessen.

Mitgliederwesen

Traurig haben wir Abschied genommen von unserem Freund und Präsident Ernst Stuker. Ernst ist am 20. November 2013 nach kurzer Krankheit gestorben.



Tennisclub Belair
8200 Schaffhausen

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Präsidenten

Ernst Stuker

22. August 1950 – 20. November 2013

Mit Ernst verlieren wir einen Freund, liebenswerten Tenniskollegen und Präsidenten des Tennisclubs Belair. Wir sind dankbar für die langjährige Kameradschaft und alles, was er für unseren Club getan hat. Wir werden sein grosszügiges, humorvolles Wesen nie vergessen. Seinen Angehörigen sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme und unser tiefes Mitgefühl aus.

In dankbarer Erinnerung

Mitglieder und Vorstand
des Tennisclubs Belair

Die unten platzierte Statistik zeigt, dass der Club mehr Mitglieder nötig hat und auch gerne aufnehmen möchte. Die Anzahl Mitglieder ist Konstant und sehr ähnlich wie in den Vorjahren.

Mitglieder-Statistik				
	Aktive (Ehrenmit- glieder)	in Ausbildung	Junioren	Gönner
2014	85 (3)	15	29	69
2013	84 (3)	14	27	61
2012	78 (3)	20	31	60
2011	73 (3)	24	23	58
2010	77 (3)	28	24	66
2009	80 (3)	17	31	67
2008	84 (4)	15	28	70
2007	84 (4)	13	31	71

Platz- und Clubhaus-Betreuung

Nicolas Ruchi und seine Frau Jessica Fone haben zusammen das Clubhaus sowie die Plätze unterhalten. Das Sommerfitmachen im April sowie die Saisonschlussarbeiten im Oktober sind durch Freiwillige erledigt worden. Allen Teilnehmenden nochmals herzlichen Dank für die geleistete Arbeit!

Rechnung

Über den Rechnungsabschluss 2013 wird wie üblich der Kassier (Stefan Grimm) an der Generalversammlung orientieren.

Spielbetrieb

Frühlingsturnier

Das Frühlingsturnier war letzte Saison am 27. April geplant. Leider hatten wir nicht so viel Glück mit dem Wetter wie in den vorherigen Jahren. Das Turnier, sowie auch das bekannte Buffet musste abgesagt werden.

Clubmeisterschaften

Die Doppel- sowie die Einzelmeisterschaften wurden diesmal beide innerhalb von einer Woche durchgeführt. Die Teilnehmerzahl war auch dieses Jahr nicht berauschend. Die Kategorien Damen-Einzel und Damen-Doppel mussten aufgrund von zu wenig Anmeldungen abgesagt werden.

In der Kategorie Herren Einzel siegte Martin Dubach. Er holte sich mit einer soliden Leistung wieder einmal den Clubmeistertitel.



Das Herren Doppel wurde von Hans Rosenast und Rolf Brogle gewonnen und im Mixed Doppel siegte ebenfalls Hans Rosenast zusammen mit Heidi Hannibal.

Schaffhauser Meisterschaften

Auch bei den Schaffhausermeisterschaften 2013 konnten wir erfreuliche Resultate erzielen.

Aline Thommen wurde im Damen Einzel in der Kategorie N1/R5 Schaffhauser Meisterin. Sie gewann das Match mit 6:2 6:4 gegen Alessandra Staufer. Im Mixed Doppel in der Kategorie R3/R6 siegten Susanne Dünner und Thomas Mendler. Im Herren Doppel in der Kategorie R6/R9 wurden Adrian Maegerle und Christian Fehr Schaffhauser Meister. Auch im Herren Einzel in der Kategorie 35+ R6/R9 hatten wir mit Thomas Alig einen Sieger.

Der Spielleiter Turniere; Thomas Mendler

Interclub

In der Interclub Saison 2013 ging der TC Belair mit einer Herren Aktive 2. Liga und einer 3. Liga Mannschaft an den Start. Beide Teams verblieben in ihrer jeweiligen Liga. Aufgrund des andauernden Spielermangels bei den Aktiven der 2. Liga Mannschaft hat sich der Vorstand dazu entschieden, diese Interclub Mannschaft nicht mehr für das Jahr 2014 anzumelden. Erfreulicher ist, dass aufgrund der Neumitglieder vom TC GF, wir neu eine Seniorenmannschaft 45+ plus melden dürfen.

Auch die Veteranen haben wieder ein Team formiert und spielen in der Kategorie 65+.

Somit wird der TC Belair in der kommenden Saison mit den Mannschaften Herren Aktive 3. Liga, Herren 45+ und 65+ im Interclub an den Start gehen.

Wir wünschen allen Teams viel Erfolg!

Der Spielleiter Interclub; Lars Hannibal

Junioren Saison 2013

39 Juniorinnen und Junioren haben die Trainingsangebote von Dani Fancsy benutzt. Die Juniorentrainings fanden jeweils am Mittwochnachmittag von 13.30 bis 18.30 Uhr und am Samstagvormittag von 09.00 bis 14.00 Uhr statt. Des Weiteren wurden von den Junioren Wettkampftrainings am Freitag von 18.30 bis 20.30 Uhr besucht. Obwohl es im Mai aufgrund des schlechten Wetters zu vielen Trainingsausfällen kam, sind die Juniorinnen und Junioren sehr engagiert und fleissig gewesen.

Erfolge im Sommer 2013

Am häufigsten war Aline Thommen auf dem Tennisplatz anzutreffen. Sie hat ein enormes Trainingspensum absolviert, wofür sie auch belohnt wurde. So hat sie den Sprung in die internationale Juniorenelite geschafft. Neben regionalen Erfolgen, wozu unter anderem der Titel der Schaffhauser Tennismeisterschaften zählt, hat sich Aline für die Schweizermeisterschaften der Erwachsenen qualifiziert und bereits einige kleinere internationale Turniere bestritten.

Unser erfolgreichster Junior in diesem Jahr war Nicolas Schmid. Er hat es an der SHJTM in der Kategorie U18 bis in den Halbfinal geschafft.

Ausblick für 2014

Für die Sommersaison 2014 ist die Durchführung der ersten Schaffhauser Kleinfeldtennismeisterschaften durch Dani Fancsy und Fabian Hauser geplant. Ein Ziel der Kleinfeldmeisterschaften ist die Integration der Juniorinnen und Junioren des TC Belairs an diesem Turnierbetrieb als Ersatzveranstaltung für die Juniorenclubmeisterschaften, die nicht mehr durchgeführt werden konnten. Zudem soll eine Plattform geschafft werden, welche die Akquirierung neuer Jugendlicher beabsichtigt.

Der Juniorenleiter; Fabian Hauser

Erste Daten 2014 zum Vormerken:

- 12. April: Voraussichtliche Inbetriebnahme der Plätze (Sommerfitmachen)
- 26. April: Frühjahrsturnier